

KMU Birsfelden

Ein Blick hinter die Kulissen beim Werbetechniker

Beim Event «Ein Mitglied stellt sich vor» gewährte die Swisslogofactory AG spannende Einblicke in die Werbetechnik.

Von **Stephanie Vetter-Beljean**

Einmal im Jahr veranstaltet der Verein KMU Birsfelden den Anlass «Ein Mitglied stellt sich vor». Dabei erhalten Unternehmen die Gelegenheit, ihre Tätigkeiten und ihr Handwerk den anderen Mitgliedern des Netzwerks vorzustellen. Dieser Einblick hinter die Kulissen ermöglicht nicht nur das Kennenlernen der Betriebe, sondern fördert auch den Austausch und die Vernetzung innerhalb der regionalen Wirtschaft.

In diesem Jahr war Swisslogofactory der Gastgeber dieses Events. Das in der Region etablierte Unternehmen ist auf Werbetechnik spezialisiert und bietet massgeschneiderte Lösungen für Beschriftungen,

Textilveredelung und Werbemedien. Die Gäste konnten hautnah erleben, wie Werbetechnik entsteht – von der ersten Idee bis zum fertigen Produkt. Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter führten sie durch die verschiedenen Stationen und erklärten anschaulich die einzelnen Arbeitsschritte.

Besonders faszinierend war die Demonstration der modernen Maschinen, mit denen unter anderem Stickerei oder Textildrucke realisiert werden. Dabei konnten die Gäste nicht nur zuschauen, sondern auch selbst Fragen stellen und sich von der Qualität der Produkte überzeugen lassen.

Bei der Stickerei werden die Maschinen durch einen laserüberwachten, computergesteuerten Stickautomaten präzise gesteuert und gewährleisten eine makellose Verarbeitungsqualität. Mit über 1000 Stichen pro Minute wird der Artikel anschliessend vollautomatisch bestickt. Stefan Fiechter, Geschäftsführer von der Swisslogofactory, nutzte

die Gelegenheit, um auf die Entwicklung des Unternehmens zurückzublicken. «Seit zehn Jahren sind wir in Birsfelden tätig, anfangs ein paar Türen weiter, nun an unserem heutigen Standort, wo wir uns sehr wohlfühlen. Wir bieten alles rund um Beschriftungen an – seien es personalisierte T-Shirts, Sweatshirts, Polos, Taschen, Rucksäcke, Caps, auffällige Fahrzeugwerbung oder ansprechende Schaufenstergestaltung. An verschiedenen Stationen könnt ihr heute unsere Arbeit live miterleben.» Beim Eingang befindet sich sogar ein kleiner Kleiderladen.

Grund zum Feiern

Neben den Einblicken in die Werbetechnik gab es an diesem Abend einen weiteren Grund zur Freude: Die Swisslogofactory AG feiert in diesem Jahr das zehnjährige Bestehen. Gleichzeitig ist das Unternehmen seit einem Jahrzehnt Mitglied bei KMU Birsfelden – eine langjährige Partnerschaft, die mit einem herzlichen Applaus gewürdigt wurde.

Sabine Denner, Präsidentin von KMU Birsfelden, bedankte sich bei den Gastgebern für die Gastfreundschaft und betonte die Bedeutung solcher Veranstaltungen: «Es ist immer spannend, die Unternehmen unserer Mitglieder besser kennenzulernen. Wir freuen uns besonders, dass ihr nun schon seit zehn Jahren ein Teil unseres Vereins seid.»

Wertvolle Gespräche

Nach der Betriebsführung erwartete die Gäste ein liebevoll angerichtetes Buffet, das zum Verweilen und Netzwerken einlud. In entspannter Atmosphäre nutzten die Unternehmerinnen und Unternehmer die Gelegenheit, neue Kontakte zu knüpfen und Erfahrungen auszutauschen. Der Abend zeigte, wie wichtig der persönliche Austausch und das gegenseitige Kennenlernen für die regionale Wirtschaft sind, und die Swisslogofactory bot den Gästen nicht nur spannende Einblicke in die Welt der Werbetechnik, sondern sorgte auch für einen rundum gelungenen Abend.



Der Verein KMU Birsfelden fördert den Austausch und die Vernetzung seiner Mitglieder.

Fotos Stephanie Vetter-Beljean